

9月 こぐまぐみだより

2024年9月3日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2

最も暑い8月も終わりましたね 日差しは変わらずまだ気温は高く長い夏の暑さに体力を奪われますが引き続き水分補給をこまめに行い子供たちの体調に留意していきたいと思っております

今月のねらい

- *保育者に見守られながら身のまわりの簡単な事を自分でやろうとする
- *保育者や友達と体を動かしていろいろな遊びを楽しむ

子供たちの様子

～感触遊び～

最近、感触遊びを取り入れてます。春雨、寒天スライムなど最初は見ただけで触ろうとしなかった子も次第に触れるようになり「気持ちいいね」「楽しいね」と声が聞こえて保育者と日々楽しんでます。

「ゴーヤスタンプ」

子どもたちで水掛けをして育てたゴーヤの収穫をしました。輪切りにしたゴーヤを絵の具につけて白紙にゴーヤスタンプをしました。様々な色でスタンプをし、うちわに貼り付けて夏らしいうちわを作りました。夏祭り時に手に持って夏祭りの雰囲気も楽しみました♪

「トイレトレーニング」

トイレトレーニングは個々に合わせて進めています。履きたいタイミングで子どもたちから「パンツにする」などと自分で決めてパンツで過ごしています。何か不安な点がありましたら担任に声をかけてください。



お知らせ

9月28日(土)に与那原東小学校で「親子スポレクレーション」があります保護者の皆様も子供たちと一緒に身体を動かし楽しみましょう。

詳細は、後日お知らせいたします。

今月も保育のご協力ありがとうございました。